### 施政方針

# 町民の目線に立ち 民本位の町政

上間町長

目線に立ち町民本位の町政りますが、今後とも「町足ら町政運営の重責を担って

民の

がなかったことがなかったこと

の推進を基本理念に、

③中学卒業までの入院医療(2)リサイクル基金に1千万

質の向上と職場の活性化に向権の進展に対応し、職員の資りに努めます。また、地方分

さて、私は昨年10日面を迎えております。

1) 材攻場をようではありましたが、平成21年度の予算編成は、平成21年度の予算編成は、まいります。

ます。このようなことから西原町行財政集中改革プランを を基本に、引き続き時代の変 を基本に、引き続き時代の変 を基本に、引き続き時代の変 を基本に、引き続き時代の変 を基本に、引き続き時代の変 を通して親しみ易い職場 であるとの認識の下に、明る であるとの認識の下に、明る であるとの認識の下に、明る を通して親しみ易い職場 であるとの認識の下に、明る を通して親しみ易い職場 であるとの認識の下に、明る を通して親しみ易い職場で

運営の重責を担ってお私は昨年10月6日か

平成21年度

施政方針を述べる

活不安等、厳しい経済社会局社会問題化し、雇用不安・生社会、医療危機や医療崩壊がの流れをくむ我が国社会経済の流れをくむ我が国社会経済をす。このような新自由主義

は、私たち西亰叮壱ヾニートーー、今や、行政の一時の停滞も

担うべきテーマという認識のは、私たち西原町民が等しく

の健全化、効率化に努め、西下に行政改革を推進し、財政

ければなりません。しい時代を切り拓い

ます。このようなことから西行政需要は年々増大しており限委譲等に伴い、事務事業、をはじめ、地方分権による権新規事業や継続事業への対応

今たい

米国の金融危機を発端

中で、そのあり方を問われてと国際化という大きな潮流の時代は大きな変革のときを迎時代は大きな変革のときを迎いった。

2

**執行体制と行財政** 

て申し上げます。 行体制と行財政の確立につい を申し上げましたが、次に執 及び平成21年度の予算の特徴 以上、町政運営の基本姿勢

町政運営の基本姿勢には幸いであります。

3月6日の平成21年第2回西原町議会定例会で、上間町長が述べた平成21年度施政方針は次のとおりです。

に瞬く間に「百年に一度」とに瞬く間に「百年に一度」と流の市場原理主義・新自由主流の神を越えた「アメリカーが終焉したことを意味するとも言われており、経を意味するとも言われておりという世界同時不況が進行している世界にあるとも言われておりという。

しい時代を切り拓いていかなする時代の中で、私たちは新の理念が問われております。おります。

執行体制につきましては、

を行い、収納率の向上に努め、 を行い、収納率の向上に努め、 を情権等の差押等法的適用 をで債権調査を実施し、不動 な滞納者に対しては、財産調

を担し、老朽化、狭隘化による式典を開催してまいります。 お方舎は、建築から40年が 本方舎は、建築から40年が また、今年度に

究活動を支援します。

職員の自発的な自治研

では、人件費等の義 一次に、平成21年度主要施策 のための事務事業の総点検を 実施し、効率的な財政運営に 実施し、効率的な財政運営に 実施し、効率的な財政運営に 要がます。

## 3 平和事業の推進

保護制度の運用・強化を図りき、情報公開制度・個人情報利益保障については、引き続明性の向上、及び町民の権利

明性の向上、及び町行政運営の公正の

確保や透

ます

配置し、

早期の建設に努め

ま

今年度は庁舎建設専任係長を設は喫緊の課題であります。

不便をきたしており、り、住民サービス上、

庁舎建 上、

す。

業を推進し、一層の町民の平 業を推進し、一層の町民のの 大いきものと考えております。 ことから、私は平和の問題に ことから、私は平和の問題に ことから、私は平和の問題に ことから、私は平和の問題に ことから、私は平和の問題に で、今年度も平和を強力な そこで、今年度も平和の問題に とはく、「命どう宝」を後遺症を引き で、今年度も平和の問題に による平和学習等各種平和事 による平和音楽祭、 による平和音楽祭、

平成21年度の地方財政は、 本町財政においても、歳入面 など、厳しい状況にあります。 本町財政においても、歳入面 では、地方交付税・国庫支出 金・地方債に依存した構造に なっておりますので、自主財 なっておりますので、自主財 の確保は、最重要課題であ ります。

収技術等の向上を図り、悪質な把握による適正な課税及び徴納整理をより一層積極的に進納整理をより一層積極的に進めるため、未登記物件等の一斉の公正、公平性の観点から滞めるため、職員の課税客体の的確かるため、職員の課税を図ります。

現をめざします。和意識の高揚と恒久平和 の実

### 4 福祉の充実

できる、明るく住みよい社会できる、明るく住みよい社会できる、明るく住みよい社会できる、明るく住みよい社会できる、明るとはが生きがいのある豊かな生活を送ることがある豊かな生活を送ることがのな地域福祉の充実に努めます。

保健福祉計画「ことぶきプラの将来像を見据え、町高齢者にあることから、高齢化社会 介護保険事業は、高齢者福祉サービス ン200 にあることから、高齢化社会やかながらも年々増加の傾向本町の高齢者人口は、ゆる 9」に基づき、 - ビスの充実強に基づき、各種 第4期介

に を図ります。また、地域包括 制度の導入などにより、高齢まちの実現をめざします。域で安心して暮らしていける域で安心して暮らしていける 支援センターを図ります。 との連携により

す。

者の経済的負担が大きくなり、 と話を圧迫している状況であ ります。このような高齢者を での介護保険料の軽減を図り での介護保険料の軽減を図り での介護保険料の軽減を図り での介護保険料にすること に配慮した保険料にすること に配慮した保険料にすること により、高齢者の経済的負担 が大きくなり、 るや 話が またが大きくなり、

できるともに、寝たきりの ができるよう、いいあることができるよう、いいあることができるよう、いいあるとともに、寝たきりの がを行っている在宅老人移送 ができるよう、いいあることができるよう、いいあるに、現在、助います。そして、現在、助いるでは、はいいのでは、いいあることができるよう、いいあることができるよう、いいあることができるよう、いいあることができるよう。 く、住み慣れた地域で安心し援・要介護状態に陥ることな高齢者ができる限り要支

10、000円に引き上げま支給金額を5、000円から齢を85歳から80歳に引下げ、齢を700円のの円からの表に引下げ、大統領を700円に引き上げまり、大統領を700円に引き上げました。 ラブへの補助金の助成を行いクラブ連合会や町単位老人クを図るため、引き続き町老人の健康づくりと生きがい対策 を図るため、引き続き町老人う健康づくりと生きがい対策イフステージを実現できるよ 高齢者が生き生きとしたラ

と経験を活かすことが大切では、高齢者が培ってきた知識域社会を維持していくためにる中、豊かで活力に満ちた地 本格的な高齢化社会を迎え

場として、併せて児童館の充児童を中心とした地域交流のにおける放課後児童健全育成における放課後児童ともに、 対応を図ります。

ターの支援に努めます。めている町シルバー人材センも希望に満ちた社会参加を進あります。そのため、今後と

(2)児童・母子(父子)福祉がに生まれ育つことは、国民を生の受け入れ及び定数のできる環境は、出生率の低下や核家族化、女出生率の低下や核家族化、女出生率の低下や核家族化、女出生率の低下や核家族化、女の受け入れ及び定数のできる環境は、和育てることのできる場別であります。このような中、子育でを支援し安心して子供を生でを支援し安心して子供を生でを支援がよる児童福祉の充実に努めます。そして、子育でと、さらなる児童福祉のできる環境は、対する助成の充実に努めます。そして、子育でと、認可外保育園に、本学による慢性的な待機児童の充った。

(3) 広報にしはら No.446. H21. 4. 1

本日、平成21年第2回西原当たり、本年度の町政運営の当たり、本年度の町政運営の明に先立ち、まず町政運営に明に先立ち、まず町政運営に明に先立ち、まず町政運営の明に先立ち、まず町政運営の前を付いたり、本年度の町での私の所信の一端を申し上げ、議員各位及び町民の皆様のご理解とご協力を賜りたいと存じます。

かな行政運営を確立してまいを基本姿勢として、着実に確る風通しのよい職場づくり職員が十分能力を発揮でき

ります。

はじめに

മ

町民の税金を大切に使うまちづくり」の推進

町民が主体の「協働参画

職員との信頼関係

の

費無料化、敬老祝金の改 着の人間ドックの再開 者の人間ドックの再開 行 行護保険料の減額 の無利子貸付 の無利子貸付 の無利子貸付 の無利子貸付